
 

 

 
 

 

 
 
 

 

 
SAISON 2024/2025 
 
 
 
 
 
 
Réunion du 2 décembre 2024 - Cachan – 19H 
 
Présents : M. S. GONCALVES-MARTINS, Président, Mmes S. ALBERT, B. AZCONA, C. 
BEAUCHAMP, M. BRESCH, B. CERVETTI (95), H. FROMENT (75), MM. S. BOUCHER, N. 
BREZENAC (91), M. CHEZE, F. GUERIN, S. JLASSIA (93), S. JUAN, C. MICHEL, Y. MOLINARIO 
(78), A. PRIGENT, S. RIMBANO (92), B. TAILLEFER, J. TOTIN (94), YA. VALOT. 

Invité : O. PILARD 

Assiste : S. DELAMARE. 

Membres excusés : JP. ALORO, JP. BASSET, C. FICHER (77), K. KHEMIRI-LEVY, M. 
ROSCOUET, C. SIBILLA. 

Début de séance à 20H30 
 

Présentation générale des présents 

1) INFOS DU PRESIDENT 

- Nous avons passé le cap des 27000 licences ! 

- 25/01/25 noter la date, ce sera la remise des Trophées des Encadrants (qui devait avoir lieu 
durant les JO mais remise faute de fan zone dédiée). Cela se déroulera au siège de la Fédération. 
Il est fait appel aux CD afin qu’ils mettent en avant leurs bénévoles méritants de longue date (tant 
en tant que dirigeants, encadrants, arbitres). 

- 9/12 rendez-vous de SGM avec A. PRIGENT au siège du Conseil Régional. C’est un rdv donné à 
toutes les Ligues pour évoquer la rénovation des salles puisque le manque d’infrastructures est 
flagrant en IDF. Avec un effet JO qui a démultiplié les besoins. 

- 18/12 rdv au Parc des sports de Champigny pour le Vollidef 8/06/25 : monter en puissance et 
relancer aussi en beach. (la commission Beach devra se positionner sur ce qu’elle veut faire). 

 

2) COMPOSITION DU BUREAU 

Ok pour vote main levé. Le bureau est réélu à l’unanimité. 

 

3) COMMISSIONS 

Sebastien présente la composition de chacune des commissions. 

La commission Statuts et règlements manque de membre : discussion en cours avec JL Larzul 

 

4) ORIENTATIONS 

Travailler sur des orientations ou propositions en juin. Travailler en parallèle avec les Comités. 
 

4.1 ARBITRAGE 

Lode : 1 candidat arbitre « actif » /club/an 

  COMITE DIRECTEUR 
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On a 481 arbitres > aller à 1000 ! 

Comment régler les soucis de comportement qui font que les jeunes arbitres qui se font pourrir ne 
veulent plus continuer. Y-a-t-il un observatoire ? 

Idée d’O Pilard : un évènement festif pour rassembler les arbitres… 

M. Chèze : il faut cibler les 25/35 ans et pas seulement les jeunes. 

F. Guérin : Existe-t-il des campagnes de sensibilisation vers les jeunes ? 

Une campagne à créer (FB et autres réseaux) 
 

4.2 SPORTIVE 

Pour la saison 2025/2026, il y aura, pour chaque genre : 1 Pré-nationale, 2 R1 et 2 R2. 

Chez les jeunes, trouver une solution pour faire démarrer plus tôt la compétition (éventuellement 
organiser des tournois…). Les clubs semblent plus ou moins intéressés 

Sébastien Boucher : pourquoi ne pas s’engager l’année N+1 au même niveau que la saison 
d’avant… ? Ceux qui sont en or ou argent pourraient commencer plus tôt.  

A Prigent suggère une discussion avec la CRS comité par comité. 

La CRS travaillera avec les Comités. 

 

4.3 TECHNIQUE  

Marie étant absente, il est difficile de l’évoquer. 

 

4.4 BEACH  

Il convient de scinder développement et compétition. 

O.Pilard : Il faut faire les états généraux du beach en urgence. Il y a les laissés pour compte car ce 
sont les mêmes qui s’emparent de toutes les compétitions. Au Paris Beach, un nombre incroyable 
de demandes de pratique ! 

S. Boucher : qu’est-ce que c’est que ce beach où les gens ne recherchent que les points à glaner. 
D’autant plus que les championnats ne donnent pas de points.  

Malgré l’absence de Fatima, il faut lancer le championnat 

La Courneuve a bénéficié de ¾ du sable de la Tour Eiffel et Taverny ¼  

Liste des référents beach par CD (Xavier Bruneau pour le 95) 

 

5) ORGANISATION LIGUE 

Sandrine décline tous les postes.  

 

6) VOLLEYADES 

½ compétition CREPS + hébergement en internat. 

Dossier de demande de subventions aux 3 départements :92, 91, 75. Charpy n’est pas gratuit.  

Rdv au CREPS mercredi 4/12 

Budget 170K€. Pour l’instant 50K€ de déficit. L’idée c’est d’être à l’équilibre. 1ère fois que l’on ferait 
payer la finale (ce qui se fait dans d’autres sports), sous forme de tombola payante obligatoire (5€) 
Master class en même temps. 

F. Guérin : merchandising ? Arnaud > on cherche des sponsors (ex DecatPro) > la FF TV sera là, 
la difficulté pour eux et le changement de salle. 

Besoin de beaucoup de volontaires, en parler autour de nous aux jeunes.  

Long débat autour de la participation d’une 4ème équipe. Sachant qu’il faut se positionner ce soir 
car la Commission des Organisations a besoin de savoir les nombres pour la poursuite du travail 
sur les chambres d’hôtes, restauration etc. 
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La CRT avait déjà indiqué qu’elle était contre. Cela a souvent faussé le travail de sélection. Il n’est 
pas possible qu’une sélection parallèle puisse exister. Travailler sur 4 équipes ajoute du travail et 
de la coordination, d’autant que ce n’était pas préparé en amont. Même s’il est entendu que c’est 
une opportunité unique pour les jeunes de participer à un tel événement. 
Certains comités seraient d’accord pour participer au prorata des jeunes sélectionnés de leur 
territoire (ex 93 et 95). Le 92 a levé le doigt pour une prise en charge totale dans les 2 genres. 
Toutefois, certitude sur le coût réel de cette participation par personne (engagement / défraiement / 
dotation etc), il paraît difficile de se prononcer car ça peut vite chiffrer. Et il n’est aucunement 
envisageable pour la Ligue, de mettre un euro de plus sur la manifestation qui va déjà lui coûter.  
La majorité des CD présents (sauf 92) renonce à cette 4ème équipe. 

Les mini volleyades seront en IDF en 2026 ! Avoir le cahier des charges. Se porter candidat. 

Le 92 veut bien se porter volontaire. 

 

7) SALON DES SPORTS & PARASPORTS 

2 partenaires ont été approchés :  

DECAPRO 

BAUDET (affichage électronique) 

 

8) REFUS D’INSCRIPTIONS 

Les quantifier pour faire remonter à ses mairies tous les refus opposés à de potentiels adhérents. 

Certaines communes font désormais des forums para santé. 

Axe de développement fédéral exprimé lors de la dernière réunion de la Commission Santé 
fédérale : le soft sous toutes ses formes (y compris aux scolaires) 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close à 23H45. 
 
 
 
 

Sébastien GONCALVES MARTINS 
Président 

Céline BEAUCHAMP 
Secrétaire Générale Adjointe 

 
   

    


